

FISICOS Y FUTUROS

Efraín H. Mariano / Mauro Á. Montero

Italia le cuelga al oro la etiqueta de inversión segura



La onza troy de oro cerró el lunes con una ganancia marginal, suficiente para sumar la tercera alza seguida —su mayor *rally* de este año—, en una sesión donde la firmeza del dólar moderó el apetito de los inversores, nuevamente inquietos por la crisis de deuda europea, sobre todo después de la degradación en la nota soberana de Italia.

En el Commodity Exchange (Comex) el contrato del metal dorado para entrega en abril subió 0.1 por ciento para finalizar en mil 578 dóla-

res la onza, tras oscilar en un acotado rango de negociaciones de sólo ocho dólares, el más estrecho en lo que va del año.

Es importante recordar que la semana anterior el oro rescató una ganancia de 0.3 por ciento y cortó una racha negativa de cuatro días.

El regreso al primer plano de los problemas de crisis en Europa, después de que Fitch Ratings rebajó la nota crediticia de Italia a “BBB+” desde “A-”, renovó la etiqueta del oro como refugio de inversión.

Para el corto plazo, los analistas esperan que el metal precioso se mantenga en un rango de mil 560 y mil 590 dólares la onza.

Desde el punto de vista técnico, el oro se encuentra en un rango de cotización de entre mil 550 y mil 625 dólares, vulnerable, según operadores, a mayores pérdidas.

Según expertos técnicos, en caso de perforar esa barrera a la baja, el metal podría enfrentar una dura resistencia para regresar, poniendo en riesgo sus 12 rendimientos anuales consecutivos. En el año, el oro acumula una merma de 5.8 por ciento.